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Présents : 
 
Caugant Arnaud     Président – Salon Triathlon 
Grandjean Florence    Nostra Tennis Salonais - Vice-Présidente 
ChazeauLaïneur-Lothaire   Secrétaire - Echiquier Nostradamus  
Barbi Claude      Secrétaire Adjoint – Poker Salon 1842 
Sasso Nadège     Trésorière 
Jacques Pascal    Trésorier Adjoint – Salon Tennis de Table  
 
Coulomb Julien    Personnalité du sport et MJC 
Guille Francis     Personnalité du sport 
Nuc Gérard     Personnalité du sport 
Pagani Sylvain    Personnalité du sport 
Pasero Guy      Personnalité du sport 
Sapin Marc      Personnalité du sport et CNS 
 
Belières Jean-Pierre    Adjoint au Maire aux Sports – Vice- Président 
 
Zulesi Jean Marc    Député de la 8 -ème circonscription des BdR 
Mercier Sophie    Elue au Handicap 
Ytier David      Adjoint aux Finances et à la Vie Associative 
 
Antoniotti Martine    GV 
Gomis Annie     GV 
Celestin Marie Emilie    GRC Salon Grans 
Bouillo Emilie    GRC Salon Grans 
Jouve Dominique    Académie de Boxe Française 
Roca Garnier Antonia    Sporting Club Salonais 
Cunin Claude     Conseiller Municipal - Club de Tir Salonais 
Fopolo Xavier     Club de Tir Salonais 
Chahbi Said      CAP Sport 
Del Rio François    Salon Cyclosport 
Di Domenico Brice    Provence Sport Taekwondo 
Duval Bruno     Athlétic Club Salonais 
Giordanni Jean Paul    Boxing Club Salonais  
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Guarc Robert     Pays Salonais Basket 13 
Kempf Frederic    Fête le Mur 
Michel Christian    Retraite Sportive Salonaise 
Pages Francis     Retraite Sportive Salonaise 
Pinard Nicolas    MJC 
Noe Frédéric     GERCSM Plongée 
Ortis Christophe     Boxing Training 13 
Serre Thierry     Rugby Club Salon XIII 
Trogoust Fouad    MMA Académie 
Vasseur Remy     Salon Bel Air Foot 

 
 

Invités :  
 
RechGérald     Commissaire aux comptes de l’OMS 
 
Langlet Valérie    Mis à disposition OMS  
Rochereux Cécile    Salariée OMS 
HamouJonathan    Salarié OMS et La Vaillante handicap et sport 
Agius Christophe    Salarié OMS 
Mimoun Jessim    Stagiaire OMS  
 
Excusé(e)s :  
 

Comparetti Marie Dominique  La Foulée Salonaise - Vice-Présidente  
 

Thierry Catherine    Conseillère Municipale 
Cosson Emmanuelle    Conseillère Municipale 

Yahiatni Mourad    Conseiller Municipal 
 
Jacquin Carole    Badminton Salonais  
Bezard Philippe    Académie de Boxe Française 
Colomo Gilbert    Club Omnisport Loisirs et Culture 
Daouara Hadj     Salon Nord 
 
Leiba Gérard     Centre Social Mosaique  
Lorient Dominique    La Vaillante Handicap et Sport 
Porchon Mickael    Teamline FPV13 
Sauze Raphael    Pays Salonais Basket 13 
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Arnaud Caugant ouvre la séance à 18h30. 
 
Approbation du compte rendu de la dernière assemblée générale 
 
Arnaud Caugant procède au vote de l’approbation du compte rendu de l’assemblée 
générale du 3/06/22. 
 
Pas d’abstention / Pas de vote contre 
Approbation à l’unanimité 
 
Puis procède à la lecture du compte rendu moral de l’association.  
 
 
Compte rendu moral 
 
« Comme je le rappelle tous les ans, je vous souhaite la bienvenue à votre assemblée générale, 
l’OMS c’est nous, c’est vous.  
Nous sommes les clubs sportifs de la ville de Salon de Provence.  
Nous sommes une association loi de 1901, association indépendante, notre Comité Directeur est 
constitué de 30 membre : 22 associations sportives, 6 personnalités du sport, l’élu aux sports, un 
possible représentant du sport scolaire. 
Nous sommes au service de nos propres structures, de nos clubs, nous mutualisons et nous 
amenons nos pratiques sportives vers des lieux ou des publics que nos structures ne peuvent pas 
atteindre seules.  
Vous verrez lors de la présentation de nos activités, que si certaines ne rentrent pas dans ce 
cadre, nous ne les continuons pas. 
 
En 2020 nous avons adopté de nouveaux statuts avec notamment une modification du système 
d’élection pour 3 ans du comité directeur et du bureau, cette année est donc l’année du 
renouvellement.  
Nous aurons donc deux votes en fin d’assemblée pour réélire le Comité directeur et le bureau.  
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Je rappelle que le début de ce mandat avait été orienté sur la structuration des projets, la refonte 
totale de notre communication et le début de la structuration administrative. 
 
Revenons à l’année 2022. 
 
L’OMS poursuit son développement. 
 L’année 2022 a été une année importante avec un virage indispensable denotre gestion 
administrative et plus précisément de l’aspect financier.  
Un travail de fond a été effectué en collaboration avec le commissaire au compte qui avait été 
nommé lors de l’assemblée générale de 2022. 
 
Cela va nous permettre d’avoir une approche encore plus professionnelle et d’obtenir 
rapidement des informations précises, nécessaires au pilotage de l’association. 
 
Au niveau ressources humaines, deux nouvelles personnes sont arrivées dans notre structure : 
 

1) Jonathan Hamou, ex stagiaire BPJEPS, qui nous a rejoint le 1er septembre 
Il est responsable du pôle sport handicap. 
 

2) Martine Jullien, mise à disposition par la ville, qui nous a rejoint le 7 novembre. 
Elle est à l’accueil,  vient en support des différents pôles de l’association, dont l’APSO et 
est en charge du prêt des matériels auprès des associations.   
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Notre bilan 2022 montre une activité de l’association très importante, avec une augmentation 
« comptable » de l’activité de près de 50% sur les prestations effectuées.  
 
Si la plus belle des récompenses reste le sourire des bénéficiaires de nos dispositifs, êtredistingué 
est toujours apprécié par notre équipe et nos administrateurs. 
 
L’année 2022 aura aussi été celle des distinctions, notre association ayant été récompensée à 
deux reprises. 
 
Tout d’abord par M Zulesi, député de la 8 ème circonscription des Bouches du Rhône qui nous 
remettaiten début d’année, la médaille de l’Assemblée Nationale. 
 
Une distinction honorifique qui récompense le travail de l’équipe de l’OMS. 
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Une deuxième récompense reçuele 14/10/2022 dans le Cadre des rencontres du vélo et des 
mobilitésdouces au Mucem de Marseille a mis en valeur le travail fédérateur de l’OMS sur 
ledispositif SRAV (Savoir Rouler A Vélo). 
 
Cette distinction récompensait la délivrance des 515 attestations de SRAV sur Salon 
deProvence. » 
 
A l’issue de la lecture du rapport moral Arnaud passe la parole à David Ytier, Adjoint aux 
finances et à la vie associative. 
 
Intervention de David Ytier – Adjoint aux finances et à la vie associative 
 
David remercie les dirigeantes et dirigeants pour leur présence. 
 
Il rappelle son soutien porté aux actions de l’OMS et informe l’assemblée de l’attribution d’un 
bureau plus grand, à quelques mètres de l’actuel, afin que l’équipe de l’association puisse évoluer 
dans les meilleures conditions possibles. 
 
Il salue la belle dynamique des associations sportives qui animent chaque weekend notre ville 
puis évoque le sujet des subventions. 
 
Dans un contexte économique difficile il salue l’effort collectif effectué par les dirigeants de 
clubs lors de leurs demandes de subvention évoquant même le cas de certaines associations - dont 
les finances le permettaient – qui ont renoncé à un financement municipal. 
 
Au-delà des remerciements il renouvelle sa confiance aux dirigeants de clubs et leur rappelle que 
la porte de son bureau leur est toujours grande ouverte. 
 
Arnaud reprend la parole pour présenter le rapport d’activité 2022 de l’association. 
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Rapport d’activité  
 
Arnaud rappelle les grandes lignes des missions traditionnelles de l’OMS : 
 

- Mise en relation des clubs  
(Aide à la formation – Co organisation de l’Allée des Sports - Ventilation des subventions 
Prêt de matériel -Remise des médailles jeunesse et sports) ;  

- Réalisation du guide des sports édité à 10 000 exemplaires, tous distribués ; 
- Accompagnement des clubs aux dispositifs municipaux et aux manifestations citoyennes ; 
- Mise en valeur du travail de formation des clubs salonais au travers des « Made In » ; 
- Diffusion de l’actualité sportive au travers des réseaux sociaux de l’OMS. 

 
Puis évoque les principaux dispositifs à l’attention des jeunes résidents en quartiers prioritaires de 
la Ville : 
 

- Olympiades des Centres Sociaux ; 
- Stages Multisports 100% gratuits ; 
- Fête l’Eté 2022 ; 
- Caravane de Mosaïque ; 
- Soutien à Fête le Mur ; 
- Basket en Anglais ; 
- Cours le matin, EPS l’après-midi aux Bressons ; 
- Savoir Rouler à Vélo ; 

 
Il présente ensuite les dispositifs à l’attention des personnes en situation de handicap : 
 
- Vendredis de l’AGAPEI 13 ; 
- Péri scolaire à l’IME ; 
- Du Sport au Château ; 
- Répit des familles ; 
- Collaboration au challenge Roger Sylvestre organisé par La Vaillante ; 
- Remise des labels handicaps aux clubs répondant aux critères fixés par l’OMS. 
 
Arnaud Caugant passe alors la parole à Sophie Mercier, élue municipale au handicap. 
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Intervention deSophie Mercier  –Conseillère Municipale – Elue au Handicap 
 
 
« M. le Président A. Caugant, M. le directeur C. Agius, Mesdames et Messieurs les président(e)s 
de club, Monsieur le président de la MJC, 
  
Après avoir pris connaissance ce soir de l'impressionnant rapport d'activité 2022 de l'Office 
Municipal des Sports, comment ne pas exprimer mon admiration et ma profonde satisfaction 
d'être témoin et soutien du développement des dispositifs inclusifs mis en place par l'Office 
Municipal des Sports depuis 2018 ? 
  
Qu'il s'agisse des rendez-vous du vendredi dans les clubs sportifs de la ville avec les personnes 
accompagnées des établissements de l'Agapei, des semaines sport adapté en partenariat avec les 
clubs sportifs et la MJC, proposées pendant les vacances scolaires dans les structures de la ville, 
des sorties sportives organisées un samedi par mois pour des adolescents et jeunes adultes en 
situation de handicap et qui offrent aussi un temps de répit et de convivialité à leur aidants 
familiaux, des journées découverte au château de l'Empéri; chacune de ces initiatives innovantes 
a trouvé son public, chacune d'entre elles fédère et rassemble toutes les différences autour de la 
pratique sportive mettant ainsi en lumière les capacités et les richesses de chacun au-delà du 
handicap. 
  
Je saisis cette occasion pour souligner l'importance du travail partenarial mené par cette équipe 
formidable et en particulier par son directeur Christophe Agius avec l'appui précieux de M. 
Julien Coulomb, bénévole, et plus récemment celui de M. Jonathan Hamou, comme ingrédient 
principal de cette belle réussite car en effet, si l'Office Municipal des Sports a réussi le pari 
d'inclure durablement des publics éloignés de la pratique sportive, c'est bien aussi grâce sa 
capacité de communiquer efficacement et inlassablement auprès de tous ses partenaires. 
  
Enfin, et il me semble que c'est une autre clé de la réussite de l'OMS: le développement et 
l'incitation à la formation a permis de lever les premiers freins liés à la méconnaissance de la 
situation de handicap et a conduit à une professionnalisation des clubs engagés dans cette belle 
aventure afin de garantir une qualité d'accompagnement des sportifs à la hauteur des enjeux.  
La labellisation des clubs qui s'engagent dans ce projet, autre initiative innovante de l'OMS, est 
l'aboutissement de ce processus et contribue à la pérennisation de leur engagement 
dans l'inclusion. J'ajoute que le rayonnement des actions de l'OMS de Salon-de-Provence en 
faveur du sport inclusif s'étend aujourd'hui bien au-delà des limites de notre ville.  
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J'ai pu le constater il y a peu à l'occasion d'une session de formation organisée par le 
département dans notre ville avec le concours de l'OMS qui ne réunissait pas moins d'une 
trentaine de dirigeants de clubs du pays salonais jusqu’au pourtour de l'étang de Berre. 
  
Bravo et merci à l'OMS, à tous les clubs engagés, et aux partenaires associatifs pour leur appui 
précieux... » 
 
Arnaud Caugant reprend la parole pour finir la présentation du rapport d’activité  
Il évoque les actions liées au Sport Santé : 
 
- Activités Physiques et Sportives sur Ordonnance ; 
- Jeunes en forme ; 
- Mission Locale ; 
- Participation à la journée mondiale du diabète. 
 
Il fait part à l’assemblée dela volonté de l’OMS dedévelopper le  Sport Santé Bien Être (SSBE) 
pour les bénéficiaires sortants de l’APSO en collaboration avec les clubs salonais. 
 
Il insiste sur le fait que le SSBE est un nouveau pan du sport en France et qu’après le sport 
compétition et le sport loisir il existe une nouvelle « clientèle » qui peut être visée par les 
dirigeants d’associations sportives. 
 
 
Arnaud Caugant procède au vote du rapport moral et du rapport d’activité  
 
Pas d’abstention / Pas de vote contre 
Votés à l’unanimité 
 
 
 
 
Arnaud remercieles votants pour leur confiance et passe la parole à Jean Pierre Belières, Adjoint 
aux sports de la ville. 
 
 
 
 



 
Compte rendu de l’assemblée générale du 24 mars2023 

 

 
 

Auditorium de l’Atrium 
 

 
 
Intervention de Jean PierreBelières  – Adjoint aux sports 
 
« Je constate qu’il y a une équipe qui s’agrandit, qui vit bien ensemble avec de nouveau locaux 
qui vont arriver. 
Vous aurez encore plus de place, nous serons beaucoup mieux dans ce nouvel appartement. 
Je suis très heureux que l’OMS soit un bon relais entre le service des sports et l’ensemble des 
clubs. 
Il faut coordonner nos activités et nos actions entre l’OMS et le service des sports pour donner 
aux clubs plus de moyens, plus de services à l‘ensemble de la population et notamment à 
l’ensemble des licenciés des clubs. 
Je crois que cela a bien démarré et qu’il va falloir continuer à y travailler pour être au summum 
de ce que l’on peut tous donner. 
L’OMS donne déjà beaucoup et je souhaiterai que de la part du service des sports nous en 
donnions davantage. 
Nous avons pour cela un nouveau Directeur, Julien Cardonna, que vous connaissez tous, qui 
arrive avec de nouvelles idées et un esprit jeune, et je pense que nous aurons de nouvelles 
perspectives qui vont nous amener à être encore plus performant et d’avoir davantage de 
services pour nos clubs. 
Je reste à votre écoute, tous les jours et à n’importe quelle heure de la journée. 
J’espère que l’OMS et le service des sports vont continuer à bien travailleret à travailler 
ensemble. 
Merci. »  
 
Intervention de Gérald Rech et de Nadège Sasso 
 
Arnaud Caugant passe ensuite la parole à Nadège Sasso, trésorière, qui présente les documents 
annexés au présent compte rendu. 
 
Nadège indique que les ressources de l’association sont stables et que l’association arrive 
actuellement à un point d’équilibre au niveau des subventions avec une part importante de la 
commune de 100 000 €. 
Elle souligne l’utilisation, pour la première année, des fonds dédiés.  
Elle précise qu’il s’agit de provisions, des sommes non dépensées, c’est-à-dire des subventions 
non utilisées en 2022. 
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Elle met en avant une augmentation importante des charges de personnel, qui s’explique par la 
présence de Jonathan qui est venu renforcer l’équipe en septembre 2022 ainsi que celle de Tom 
Duval en apprentissage jusqu’au mois d’octobre.  
Nadège indique que la structuration était obligatoire suite à la montée en puissance de l’OMS.  
La masse salariale devrait se stabiliser l’année à venir. 
Les charges diverses de l’association, les charges externes sont plus ou moins stables,  
Nadège souligne une augmentation importante au niveau de l’entretien et des réparations et 
précise que cela concerne les minibus qui commencent à être vétustes. Elle ajoute le poste lié à 
l’entretien des vélos pour l’action du Savoir Rouler AVéloqui ne sera plus gérée par l’OMS en 
2023. 
La prime d’assurance également voit une forte augmentation, car tous les contrats d’assurance 
ont été remis à plat afin que toutes nos actions et tous nos intervenants soient correctement 
couverts. 
 
Elle souligne que les actions de l’OMS permettent aux clubs de facturer au total près de 90 000 € 
de prestation, une somme qu’ils peuvent inscrire à leur bilan.    
 
Nadège finit son intervention en indiquant que le compte de résultat laisse apparaître pour 2022 
un résultat de 36 221 €.  
 
M Rech, le commissaire aux comptes prendensuite la parole. 
Il rappelle les différentes missions liées à sa fonction au sein des associations : 
 
1 – Audit et certification des comptes 
2 – Procédure d’Alerte (le cas échéant) 
 
3 – Révélation des faits délictueux (le cas échéant) 
 
et que ces missions sont d’ordre public et entrent dans une logique de plus grande transparence de 
la viedu secteur associatif subventionné. La mission qui lui est confiée par la loi est d’une durée 
de sixexercices. 
 
Il présente (Cf annexe ci jointe) les diligences effectuées sur les comptes annuels 2022 qui sont 
composées du compte de résultat, du bilan et de l’annexe. 
Après un échange autour des chiffres de l’année écoulée lecommissaire aux comptes donne 
lecture de ses rapports : il certifie que les comptes annuels 2022 de l’OMS sont réguliers et 
sincères et donnent une image fidèle de l’activité et du patrimoine.  
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Il précisequ’aucune convention réglementée n’est intervenue entre les dirigeants et l’association. 
 
Après l’intervention de Gérald Rech, Arnaud Caugant procède au vote des comptes annuels 
2022. 
 
Pas d’abstention / Pas de vote contre 
Voté à l’unanimité 
 
A l’issue de ce vote Nadège Sasso présente le budget prévisionnel 2023 : 
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Arnaud Caugant remercie Nadège Sasso puis évoque ensuite les nouveaux projets de 
l’association. 
 
 
Nouveaux dispositifs de l’OMS 
 

- le développement du sport féminin ; 
- la mise en place du SSBE; 
- la collaboration avec les écoles ; 
- le déploiement de nouveaux dispositifs handicap ; 
- le renforcement de l’accompagnement des clubs. 

 
 
 
Questions diverses 
 
Pas de questions dans l’assemblée. 
 
 

Election au Comité Directeur de l’OMS 

 

Arnaud Caugant rappelle que les membres du Comité Directeur sont élus pour trois ans et qu’un 
nouveau vote est donc nécessaire pour élire les membres du comité directeur sur la période 2023-
2026 

Il indique que 21 clubs ont candidaté (pour 22 places). 

Aucun dirigeant de club présent dans l’assemblée ne souhaitant candidater Arnaud affiche les 
noms des 21 clubs ayant fait part de leur candidature à l’écran et propose de procéder au 
vote des membres du Comité Directeur de l’association. 

 
Pas d’abstention / Pas de vote contre 
Voté à l’unanimité 
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Les 21 clubs sont donc élus à l’unanimité : 
 
Athlétic Club Salonais 
Boxing Club Salonais 
Boxing Training 13 
CAP Sport 
Echiquier Nostradamus 
GERSM Plongée 
GR Salon Grans 
La Foulée Salonaise 
La Vaillante Sport et Handicap 
MJC 
Nostra Tennis Club 
Pays Salonais Basket 13  
Poker Saloon 1872 
Provence Sport Taekwondo 
RC Salon XIII 
Salon Cyclo Sport 
Salon Hockey Club 
Salon Tennis de Table 
Salon Triathlon 
SBFoot 
Sporting Club Salonais 
 
Arnaud Caugant passe ensuite la parole à M Zulesi. 
 
Intervention de M Jean Marc Zulesi député de la 8ème circonscription 
 
"Cela me tient à cœur d’être parmi vous ce soir. 
Je vous félicite pour le travail qui est mené. 
Les actions à venir de l’OMS, notamment au niveau du sport santé, sont essentielles, si l’on veut 
travailler sur une société dans laquelle on peut faire du sport à tout âge. 
Le lien avec les écoles est essentiel car toutes les familles n’ont pas le privilège de faire faire du 
sport à leurs enfants. 
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Grâce à l’OMS, grâce à la municipalité, je le dis avec beaucoup de franchise grâce au soutien de 
 la municipalité, on arrive dans notre belle ville de Salon de Provence, à avoir des enfants qui 
font du sport. 
A vos côtés je constate que l’ANS finance un tout petit peu vos actions. 
Je pense qu’il y a matière, avec mon soutien, à aller chercher un peu plus d’aide financière. 
Je reste à vos côtés pour vous aider à travailler sur l’ensemble de vos dossiers. 
Je suis avec vous, et vous remercie à nouveau pour vos actions » 
 
Arnaud remercie M le député pour son intervention et son soutien etpasse à l’élection du bureau 
de l’OMS. 
 
Election du bureau de l’OMS 

 

Les nouveaux membres du Comité Directeur procèdent au vote du bureau élu pour la 
période 2023-2026et désignent à l’unanimité : 
 
Caugant Arnaud     Au poste de Président  
Grandjean Florence    Au poste de Vice-Présidente  
ChazeauLaïneur-Lothaire   Au poste de Secrétaire 
Barbi Claude      Au poste de Secrétaire Adjoint 
Sasso Nadège     Au poste de Trésorière 
Bruno Duval     Au poste de Trésorier Adjoint. 
 
 
 
Arnaud Caugant clôture l’Assemblée Générale à 20h15 et invite les dirigeant(e)s de clubs à 
partager le verre de l’amitié. 
 
 
 

Arnaud Caugant   ChazeauLaïneur-Lothaire 
Président    Secrétaire 


